
Pièces 6 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 4014

Prix 1 195 000 €

Montriond
Maison à vendre (74110)
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Superbe chalet entièrement rénové avec des vues panoramiques dans un quartier

calme  de  MontriondAvec  une  vue  panoramique  sur  les  montagnes  et  une

exposition  sud-ouest,  ce  chalet  est  idéalement  placé  dans  un  quartier  très  prisé.

Montriond est un village situé juste à côté de Morzine et est très demandé par ceux

à  la  recherche  de  calme,  d'ensoleillement  et  de  proximité  aux  montagnes

environnantesLe  quartier  de  La  Grange  a  toujours  été  un  quartier  recherché  en

raison  de  son  exposition  sud-ouest  maximisant  l'ensoleillement  du  milieu  de  la

matinée jusqu'au coucher du soleil. La mairie de Montriond ...

Beautiful  semi-detached chalet with panoramic views in a highly sought-after area

of Montriond, featuring four bedroomsThis chalet, located in the La Grange area of

Montriond, offers picturesque views and a serene atmosphere. It is situated at the

end of a cul-de-sac, providing a peaceful and secluded location. The chalet faces

southeast, offering panoramic views of the surroundings.The area of La Grange has

always  been  a  sought-after  area  due  to  its  Southwest  exposure,  which  receives

sunshine from mid-morning through to sunset. The Montriond council has launched

a free bus service along ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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